

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 23. Juli 2021
16:15–17:30 Uhr auf MS Teams

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Hassan Latief, Hubert Lam, Manuel Nabhan, Matthias Zenner (ab 16:50 Uhr bis 17:25 Uhr) Maximilian Hahn, Mirko Wieczorek

Tagesordnungspunkte

- (1) Allgemeines
- (2) Gemeinsame Prüfungsordnung
- (3) Prüfungsausschuss - ITG I
- (4) Semesterabschlussgespräche/Evaluationen
- (5) Professorium

1. Allgemeines:

Hassan berichtet, dass das klausurvorbereitende TP1b Tutorium stattgefunden hat und es bisher keine Antwort vom Ökodorf ankam. FLuS-Mittel sind jedoch beantragt und genehmigt.

Der Termin für das klausurvorbereitende Tutorium für Ex2 ist noch nicht festgelegt. Matthias möchte noch etwas abwarten.

Hubert war auf dem Sommerfest des FSR MatWerk, um "Informationen" zur Organisation zu erhalten. Details wurden an Matthias Zenner vermittelt. Die Anmeldung des Sommerfestes verlief über das Ordnungsamt und dem Krisenstab der UdS. Hassan soll schon mal unsere Sojasteaks für die veganen Schwenker kaufen.

Hubert hat sich überlegt, dass es vielleicht angebracht wäre, dass jemand anders mal die Sitzung hält, da er bald nicht mehr im Fachschaftsrat sein wird.

Manuel hat die Evaluationen in Ex2 beworben.

2. Gemeinsame Prüfungsordnung:

Seit Zusammenlegung der alten Fakultäten ⁷¹ und 8 zur jetzigen Fakultät NT ist eine gemeinsame Prüfungsordnung geplant. Eine Ordnung, die den Rahmen der Prüfungsordnungen der einzelnen Fachrichtungen regelt. Diese wurde vor kurzem von unserem Studiendekan Prof. Marc Schneider und der Studiumskoordinatorin Frau Klap fertig gestellt. Hubert möchte mit den betroffenen Fachschaftsräten die Prüfungsordnung gemeinsam besprechen. Mithilfe ist natürlich herzlich willkommen.

¹Ingenieurwesen und wir!

3. Prüfungsausschuss - ITG I:

Hubert berichtet vom Prüfungsausschuss. Es wurde Christian Hoffmanns Antrag bzgl. der Erhöhung der ECTS-Bepunktung von ITG II und III diskutiert. Insgesamt sind alle Beteiligten zufrieden mit dem Ergebnis. Weitere Informationen könnt Ihr bei Hubert bekommen.

4. Semesterabschlussgespräche/Evaluationen:

Frau Jacobs hat einen Vorschlag gemacht, dass wir die Evaluationen vor Semesterende beenden und uns dann mit den Professor*innen treffen, um darüber zu reden. Hubert und Hassan und Manuel sind gegen eine Diskussion zu dem Thema. Hubert will Herrn Eschner antworten.

5. Professorium:

Aufgrund eines E-Mail-Verkehrs zwischen den Professor:innen und dem FSR bzgl. der Einführung von Semesterabschlussgesprächen hat Herr Santen vorgeschlagen, den Fachschaftsrat als ständige Gäste zu Beginn des Treffen einzuladen. Der Fachschaftsrat ist interessiert, aber skeptisch wie sinnvoll ein regelmäßiges Treffen ist. Daher wird ein einmaliges Treffen vorgeschlagen.